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Démarrage à 56mn47

Etes-vous contents d’être venus ce soir ? Bien, nous avons un bon auditoire ce soir, Pasteur, n’est-ce
pas ? Il est bon d’être avec vous. Il est bon d’avoir l’opportunité de partager le message de La 
Parole ce soir. Mon Nom est Pasteur Ray RAMIREZ. Je suis typiquement avec l’équipe de Louange
mais Pasteur Chad (HOLLAND) aime à élargir, nous élargir, donc il nous donne à Pasteur Mike 
(MOTT) et moi-même des opportunités de nous élargir, de croître dans notre ministère et notre 
appel. Merci Pasteur Chad pour cela. Amen. Amen. Amen.

Je voudrais souhaitez une rapide bienvenue, je pense qu’elle est dans un balconnet en hauteur, à ma 
belle-mère (Netsy Krickmar (à écouter mais je ne suis pas sur de l’écriture du nom)) qui nous rend 
visite. Je devrais avoir un repère ici (voit une salutation). Elle est là. Hey, Bienvenue. Elle vient 
visiter mes enfants, ou au ciel, parce que grand-mère est ici. Donc nous sommes contents qu’elle 
soit là pour un mois, actuellement. Merci Seigneur qu’elle ait pu venir nous rendre visite. 

Bienvenue à ceux qui nous rejoignent sur King’s Community Live, nous sommes heureux de vous 
avoir avec nous. Nous avons été impressionnés par le nombre de personnes qui nous rejoignent 
autour du monde et même dans ce pays, en ligne, de semaine en semaine. Et nous sommes bénis 
que vous soyez avec nous ce soir. Si vous nous visitez d’en dehors du pays, bienvenue à Jérusalem. 

Nous sommes dans une série, que Pasteur Chad a débuté à partir du Livre de Josué, et le titre de 
cette série est « Jamais emprunté ce chemin auparavant », s’occupant de certaines des choses que le 
peuple d’Israël affronte dans la nouvelle saison, tandis qu’ils avancent avec leur nouveau leader 
Josué, et entrant dans de nouvelles choses auxquelles ils n’ont jamais fait face avant comme ils 
entrent dans le pays d’Israël. Je voudrais continuer dans cette série ce soir, nous allons continuer 
dans Josué chapitre 11. 

Et je vais rapidement introduire ici. Comme nous avançons dans la série, Pasteur Chad nous donne 
des assignations pour la semaine, mais nous ne savons pas nécessairement quel chapitre nous allons 
avoir, ce n’est qu’un peu plus tard et nous sommes un peu comme « Donnes-moi le chapitre neuf, le
neuf, roooh ». Donc je n’étais pas réellement dans l’expectative du chapitre 11. Mais actuellement, 
je pense qu’il y a un message puissant dans ce texte que nous allons regarder ce soir et explorer. 

Avant que nous nous rendions au texte, je voudrais que vous me fassiez une faveur. Je voudrais que 
vous imaginiez une chose avec moi, parce que je pense que cela va poser l’arrière-plan de ce que 
nous allons regarder ce soir. Juste, dans votre pensée, fermez vos yeux pour une petite minute, et je 
voudrais que vous imaginiez ceci, d’accord ? Je voudrais que vous imaginiez une grande ville 
moderne, remplie d’environs 40 000 résidents, actifs dans les échanges, le tourisme, etc C’est un 
lieu sécurisé, qui a une large force de police, avec les dernières armes, dernières technologies, 
méthodes d’entraînement. La ville a 8 000ans d’histoire par les gens la construisant, la développant,
en faisant quelque chose. Imaginez que vous voyez cette cité dans votre pensée. Dans notre monde, 
vous voyez une cité moderne. Et c’est le contexte de départ du texte où nous nous rendons. C’est la 
cité (Hatsor), en anglais nous disons Hazor, en Hébreu le mot est Chatsur, חָצוֹר 
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Nous commençons par un Chet (se prononce Ret, comme le J de José en espagnol), Ratzur. Et c’est 
le contexte où nous allons démarrer en Josué chapitre 11 ce soir. C’est la cité de Chatsur, la cité de 
Hatsor. 

Si vous vous rappelez la semaine dernière, le Pasteur Chad a mentionné qu’à ce moment de 
l’histoire d’Israël, le pays était constitué d’états-villes. Ce n’était pas comme de grands royaumes. 
L’Égypte était un royaume dominant mais autour de cette partie du monde cela était fait d’état-ville.
Et celle-ci en particulier, Hatsor, en était une importante et nous allons regarder à cela. 

Et je vais vous donner cela dans un instant, et je trouve cela intéressant, donc je vais vous lire un 
petit peu. Combien de personnes se sont rendus au site, de cette ancienne ville ? D’accord. C’est 
une histoire plutôt intéressante. C’est accessible. C’est un parc archéologique où vous pouvez aller. 
C’est un par national d’Israël. Laissez-moi vous lire un petit peu d’abord, quelques informations sur
cette ville.

« Hatsor a d’abord été identifiée pour la première comme la Hatsor biblique par J.L. Porter en 1875.
En 1928, l’archéologue britannique J. Garstang, a conduit des fouilles limitées sur le site. De plus 
larges fouilles ont été entreprises sur le site entre 1955 et 1958, et de 1968 à 1969, par une équipe 
dirigée par feu Yigeal Yadin. Hatsor était de loin la plus grande cité dans toute l’ancienne Canaan.

Elle faisait 200 acres de taille, en comparaison Meggido était de 14 acres tandis que Jéricho était de 
8 acres. Impressionnant. L’une des plus importantes cités du pays de Canaan, avant que Josué ne la 
détruise à cette époque, la population estimée à son plus grand nombre est de plus de 40 000 
personnes. 

Hatsor est construite stratégiquement, économiquement et militairement. Localisée à environ 16Km
au nord de la Mer de Galilée et 8km au Sud-Est du Lac Houleh. Elle surplombe la « Via Maris », la 
route marchande principale reliant l’Égypte au Nord et à l’Est, traversant le Jourdain sur la route de 
Damas. Hatsor dominait la vallée de la Houla et est ainsi devenu l’un des principaux points de 
commerce. La vision depuis Hatsor de la Vallée en faisait un point critique contre les invasions 
venant du nord. Hatsor est mentionnée principalement dans les documents Égyptiens et 
Mésopotamiens en rapport avec les autres villes principales de commerce de l’époque.

Les document écrits par les Mari, 1850 Avant notre ère, mentionnent Hatsor en tant que centre 
commercial majeur impliqué dans l’échange vital d’étain qui servait à faire le bronze. Les sources 
égyptiennes font souvent référence à Hatsor, débutant avec sa première apparition dans les textes 
d’Exécrations (2000-1800 avant notre ère) jusqu’au règne de Seti 1er (1304-1290 avant notre ère). 
(petit souci de micro).

Nous sommes spécialement bien informés sur Hatsor durant le 13è siècle avant notre ère, quand la 
cité à atteint son zénith. Les lettres d’Amarna mentionnent le Roi d’Hatsor, Abdi-Tirshi. Peu de 
dirigeants Cananéens utilisaient le titre « Roi » à cette époque, c’est une autre indication de 
l’importance d’Hatsor. La taille et la localisation de cette cité, ainsi que le fait qu’elle soit bien 
référencée dans la documentation et la littérature, indiquent que probablement cette cité contrôlait 
une vaste portion de Canaan. »

Cela met en place l’arrière-plan de là où nous allons nous rendre. C’est une métropole influente, 
dans notre monde actuel. Commerces, argent, sécurité, et ceci est où ce royaume commence à 
interagir avec les actions de la bible, comme Josué et le peuple. Lisons notre texte ce soir, Josué 
chapitre 11, nous allons lire en débutant au verset 1 jusqu’au verset 15. Il est écrit ceci : 



« A cette nouvelle, Yabîn, roi de Hatsor, envoya (des messagers) à Yôhab, roi de Madôn, au roi de 
Chimrôn, au roi d'Akchaph, aux rois qui étaient au nord dans la montagne, dans la Araba au sud de 
Kinaroth, dans la Chephéla et dans la contrée de Dor à l'ouest, aux Cananéens de l'est et de l'ouest, 
aux Amoréens, aux Hittites, aux Phéréziens, aux Yebousiens dans la montagne, et aux Héviens au 
pied de l'Hermon dans le pays de Mitspa. Ils sortirent, eux et toutes leurs armées avec eux, formant 
un peuple en quantité aussi innombrable que le sable qui est sur le bord de la mer, et les chevaux et 
les chars étaient très nombreux. Tous ces rois se concertèrent et vinrent établir leur camp près des 
eaux de Mérom, pour combattre contre Israël. L'Éternel dit à Josué : Ne les crains pas, car demain, à
pareille heure, moi je les livre tous, blessés à mort devant Israël. Tu couperas les jarrets de leurs 
chevaux et tu brûleras leurs chars par le feu.Josué, avec tous ses gens de guerre, arriva subitement 
sur eux près des eaux de Mérom, et ils tombèrent sur eux. L'Éternel les livra entre les mains 
d'Israël ; ils les frappèrent et les poursuivirent jusqu'à Sidon la grande, jusqu'à Misrephoth-Maïm et 
jusqu'à la vallée de Mitspa vers l'est ; ils les frappèrent, sans leur laisser de rescapé. Josué les traita 
comme l'Éternel le lui avait dit ; il coupa les jarrets de leurs chevaux et il brûla leurs chars par le 
feu. En ce temps-là, rebroussant chemin, Josué s'empara de Hatsor et il frappa son roi de l'épée. En 
effet, autrefois c'était Hatsor qui était la capitale de tous ces royaumes. On frappa du tranchant de 
l'épée et l'on voua à l'interdit toute personne qui s'y trouvait ; il ne resta rien de ce qui respirait, et 
l'on brûla Hatsor par le feu. Josué s'empara aussi de toutes les villes de ces rois et de tous leurs rois ;
il les frappa du tranchant de l'épée ; il les voua à l'interdit, comme l'avait ordonné Moïse, serviteur 
de l'Éternel. Mais Israël ne brûla aucune des villes situées sur des collines, à l'exception seulement 
de Hatsor, qui fut brûlée par Josué. Les Israélites enlevèrent pour eux tout le butin de ces villes et le 
bétail ; mais ils frappèrent du tranchant de l'épée tous les hommes, jusqu'à ce qu'ils les aient 
exterminés, sans rien laisser de ce qui respirait. Ce que l'Éternel avait ordonné à son serviteur 
Moïse, Moïse l'avait ordonné à Josué, et Josué l'accomplit. Il ne négligea rien de tout ce que 
l'Éternel avait ordonné à Moïse. »

Père, ce soir, nous te remercions que ces Paroles soient préservées pour nous, que ces paroles aient 
été transmises de générations en générations jusque nous pour être un rappel, pour être un deuil, être
un défi, être un enseignant pour nous. Et je prie juste, ce soir, pendant que nous revoyons ces 
paroles, que nous regardons à l’histoire, que Tu révèles Ta vérité à travers nos cœurs. Puisses-Tu 
nous parler par Ton Esprit. Nous Te le demandons dans Le Nom de Yeshua. Amen.

Donc, vous lisez ce texte et vous dites « Quelle histoire heureuse ! » Oui ? Waw. Annihilation, 
destruction. Cela nous met au défi. Quand j’ai lu pour la première fois le texte, j’ai dit « Waw. Où 
dois-je aller ? » C’est un texte qui nous défie mais je pense que Dieu encore une fois a une chose 
véritablement très profonde pour nous dans cette histoire. Je vais commencer en retournant au 
premier verset ici, où il est dit « Quand Yabin, Roi de Hatsor, entendit ces nouvelles, il envoya un 
message » Qu’a-t-il entendu ? Pour cela, nous devons revenir au chapitre précédent, où était le 
Pasteur Chad, au chapitre 10. C’est au chapitre 10 verset 40 (/43) qui déclare ceci « Josué frappa 
tout le pays, la montagne, le Négueb, la Chephéla et les coteaux, ainsi que tous leurs rois ; il ne 
laissa aucun rescapé et il voua à l'interdit tout ce qui respirait, comme l'avait ordonné l'Éternel, le 
Dieu d'Israël. / Et Josué, et tout Israël avec lui, retourna au camp à Guilgal. »

Donc qu’a-t-il entendu ici ? Et bien, d’abord, il a entendu qu’ils avaient conquis et n’avaient laissé 
aucun survivants. Donc je pense que pour un chef, pour un Roi, cela vous dit certaines choses. Ce 
n’est pas un homme intéressé dans les compromis. Ce n’est pas un royaume qui arrive et prendra les
gens à l’intérieur, cela ne se fera pas comme avec d’autres civilisations où ils prennent les autres 
nations en captivité. C’est un groupe de personnes qui viennent et ne laisse plus rien. Ce qui je 
pense, met de la peur dans le cœur de ce roi et des rois autour de lui. Il a aussi entendu que Josué est
retourné au camp de Guilgal et a vu cela comme un avantage stratégique. Je pense qu’il a vu que 
quand ils sont retournés au camp « Ah, ils prennent du repos. C’est notre opportunité. C’est un 
avantage stratégique, laissez moi rallier les troupes. Nous allons saisir cela et avoir la victoire. »



C’est ce qu’il a entendu. Donc il a envoyé un message aux autres dirigeants sous son influence et ce
n’est pas « Hey, comment ça va ? Je n’ai pas entendu parler de vous depuis un bail. J’espère que 
tout va bien. » C’est plutôt « Hey, c’est l’heure. Vous êtes sous mon autorité et mon contrôle. Vous 
devez envoyez vos forces. Nous devons faire face à cela. » C’est ce qui s’est produit. Il a envoyé ce 
message et ils ont réunis toutes leurs armées ensemble dans cette vallée. 

Laissez-moi faire quelques points ici. Que voyons-nous représenté en cette cité ? Nous voyons, je 
vois trois choses. Première, une riche influence. Nous savons qu’ils sont sur une route commerciale.
Ils n’ont pas besoin d’argent. Ils ont de la richesse. Ils ont assez de richesse pour avoir un tas de 
chevaux et de chariots. Il a assez d’influence pour dire, basiquement aux autres rois sous son 
autorité, et plus loin, vous feriez mieux de venir et ils l’ont fait. Donc il a de l’influence. Donc vous 
voyez de la richesse et de l’influence. Nous voyons une importance sécuritaire et stratégique. Je 
crois que ce Roi, Yabin, se voyait lui-même en tant que dernier debout (dernier rempart) contre le 
peuple d’Israël. 

Il a vu qu’ils ont conquis les autres parties de ce pays, et il a dit « Je suis ce qui reste sur le chemin 
de ces gens qui parcourent ce pays tout entier. Je suis le dernier debout. » Il ne dit pas « Je suis 
lassé. Je n’ai rien d’autre à faire, allons chercher embrouille avec ces gens là-bas. Vous savez, ceux 
qui viennent sur notre pas de porte. » Il avait une intention. Nous voyons un pouvoir et puissance 
militaire. Nous voyons cela au verset 4 du chapitre 11 « Ils sortirent, eux et toutes leurs armées avec
eux, formant un peuple en quantité aussi innombrable que le sable qui est sur le bord de la mer, et 
les chevaux et les chars étaient très nombreux. » Ces peuples avaient les armes avancées de 
l’époque. En fait, nous ne voyons pas de mentions de chariots dans le Livre de Josué jusqu’ici. 

La dernière fois que vous avez vu des chariots impliqués dans une bataille, c’était l’Égypte. Donc 
c’est nouveau. Si vous vous rappelez, Pasteur Chad, la semaine dernière était formidable. Il a dit, 
c’est bien la semaine dernière que vous avez parlé de la « Seconde Vague » ou il y a deux 
semaines ? Il y a deux semaines. La seconde vague. Josué et les enfants d’Israël ont battu AÏ et ils 
ont pensé « C’est bon, nous avons eu la victoire » et Pasteur Chad a prêché « la seconde vague 
arrive. » Cette seconde vague qui était en train de venir en face des enfants d’Israël n’est pas 
quelque chose à laquelle ils avaient déjà fait face jusque là, depuis qu’ils avaient quitté l’Égypte. 

Les sont utilisés en tant qu’armes pour les attaques offensives. Ils ne sont pas défensifs. Et ces 
royaumes les avaient car ils avaient de grandes richesses et ils désiraient les protéger. C’est 
intéressant, un savant a dit une fois « le choix de la bataille était le long de la vallée parce que cela 
donnait l’avantage à ces armées avec les chariots parce que c’était plat. » Ils avaient besoin d’un 
espace plat pour lancer l’offensive. Donc c’était le choix de ce côté. Selon Flavius Josèphe, les 
forces combinées de ces cités se montaient à 300 000 hommes d’infanterie, 10 000 de cavalerie, 20 
00 chariots de guerre. Ça semble juste impossible. Une chance impossible. Cela vous semble 
familier ? 

Cela nous semble familier. C’est une histoire familière pour nous aujourd’hui. C’était des chances 
impossibles mais Dieu semble avoir une façon de dépasser l’impossible, n’est-il pas ? Amen. Cela 
va être clair de dire dans notre langage qu’ils avaient de multiples modernes avions de guerre et 
missiles. Ces gens avaient le meilleur équipement de guerre. C’est intéressant pour moi, qu’encore 
une fois, dans le verset 6, Dieu regarde à nouveau Josué et Lui dit ceci « L'Éternel dit à Josué : Ne 
les crains pas, car demain, à pareille heure, moi je les livre tous, blessés à mort devant Israël. » 
N’ayez pas peur. C’est intéressant pour moi de voir que c’est un thème récurrent à travers ce livre. 
Que Dieu dise à Josué « Fais-Moi confiance. Ne prends pas peur. Prends courage, Je suis avec toi. 
C’est une nouvelle chose, que tu n’as pas encore vue mais crois-moi. » 



C’est intéressant qu’à ce point, nous ne voyons pas Josué même commencer, nous ne voyons pas 
Josué avec le moindre indice qu’il se dérobe dans cette histoire. Josué, en fait, Josué va dans 
l’offensive. Vous imaginez ça ? C’est intéressant, parce que vous regardez, la première fois que j’ai 
regardé ce texte, vous pourriez penser que ce qui est dit est que Dieu dit Josué d’utiliser une 
tactique de bataille qui est de couper les jarrets des chevaux des chevaux qui tirent les chariots mais 
en fait quand vous lisez, ce n’est pas ce qui arrive. Il est dit qu’ils ont surpris ces armées et ils les 
ont submergées. Ensuite, il a brûlé les chariots et coupé les jarrets des chevaux. Donc Josué, au 
regard de ce qui semble des chances impossibles, va dans l’offensive et surprend ces armées qui 
attendent pour attaquer, elles n’espèrent pas qu’il vienne. Et il obtient une grande victoire.

Je voudrais changer d’affaire quelques minutes. Parce que cela se produit de façon répétée. Nous 
voyons Dieu dire à Josué « Ne prends pas peur, fais-moi confiance ». Ils le font et quand ils le font, 
ils sont victorieux. Ce qui me frappe avec cette histoire était que, je pense que probablement cela a 
frappé quelque chose à l’intérieur de moi. C’était une ville, forte, avec une longue histoire, qui avait
tout ce que les gens pouvaient vouloir dans cette période de l’histoire, et tout d’un coup, tout ce 
qu’ils connaissaient a été interrompu par Dieu. Leur vie est interrompue par un groupe d’esclaves, 
qui sortent d’un autre royaume dominant, qui sont dirigés par un Dieu, qui maintenant met au défi 
tout ce qu’ils connaissent, tout ce qu’ils ont construit, tout ce qu’ils ont. 

Et leur réponse à cette interruption de Dieu est « Pas dans mon royaume ». Vous pouvez presque 
entendre ces mots du Roi Yabin, pendant qu’il planifie d’envoyer ce message « Non, nous sommes 
le dernier rempart. Cela n’arrivera pas dans mon royaume. Je me moque de ce qui s’est passé au 
sud, pas dans mon royaume. » C’est mon titre pour ce message. « Pas dans mon royaume ». Dieu 
interrompt l’histoire humaine. Et l’humanité, dans cette histoire, recule et dit « Nous ne le voulons 
pas. Non, nous ne voulons pas de ton interruption. En fait, Ton interruption, Dieu, met en péril notre
liberté et notre survie. » Maintenant, il est facile de regarder à cela et lire ce texte et penser « Dieu 
est juste en train de prendre ici », c’est le mode « prise ». 

Nous devons nous souvenir, que Dieu n’agit jamais en dehors du cadre de la rédemption du monde. 
Dieu n’est pas venu à un moment en disant « Ok, maintenant, je vais racheter le monde. » Cela a 
toujours été Son plan. Tout cela se produit dans le contexte de Dieu pour racheter le monde. Il n’a 
pas changé Sa pensée à un quelconque moment. En fait, si vous revenez en Genèse chapitre 12 
quand Il parle avec Abraham et Il dit à Abraham (V. 3) « Toutes les familles de la terre Seront 
bénies en toi. » Donc, même depuis là, et même depuis comme nous savons, la Parole parle de 
Yeshua et dit qu’IL était l’Agneau qui était immolé dès la fondation du monde. Cela a toujours été 
l’intention de Dieu. 

Mais il semble y avoir quelques déconnections ici. Que se passe-t-il ? Pourquoi ? Je pense que les 
déconnections ne sont pas du côté de Dieu, c’est du côté de l’humanité. C’est dans le Comment 
l’humanité répond à l’interruption de Dieu. En fait, dans mon opinion, les choses que Dieu réalisent
à travers le peuple d’Israël, Les Miracles et les choses qu’IL a réalisées, auraient du conduire ces 
nations à dire « Ok, Votre Dieu est Dieu. Nous nous rendons nous-même. » Et en fait nous voyons 
cela dans l’histoire de Rahab, n’est-ce pas ? Laissez-moi vous lire ce que dit Rahab en Josué 
chapitre 2, écoutez cela, verset 9 (-12), ce sont les mots de Rahab « Elle dit à ces hommes : 
L'Éternel, je le reconnais, vous a donné ce pays, la terreur que vous inspirez s'est abattue sur nous, 
et tous les habitants de ce pays défaillent devant vous. Car nous avons appris que l'Éternel a mis à 
sec devant vous les eaux de la mer des Joncs, lors de votre sortie d'Égypte, et comment vous avez 
traité les deux rois amoréens qui (régnaient) en Transjordanie, Sihôn et Og, que vous avez voués à 
l'interdit. Nous l'avons appris, le cœur nous a manqué, et chacun a perdu le souffle devant vous » 
Écoutez ceci « car l'Éternel, votre Dieu, est Dieu dans les cieux, là-haut, et sur terre, ici-bas. Et 
maintenant, faites-moi donc un serment, par l'Éternel : Comme j'ai usé de loyauté envers vous, vous
aussi, vous userez de loyauté envers ma famille » Et ils promirent d’avoir pitié d’elle et sa famille.



Les miracles de Dieu ont été dans l’intention d’amener les nations à cela. « Votre Dieu est Dieu. 
Nous nous rendons. Nous vous suivrons. » Mais ce n’est pas le cas parce que notre inclination en 
tant qu’humains est que quand Dieu se montre dans notre histoire, nous le repoussons. C’est ce que 
nous voyons ici. Les peuples de ces nations repoussent. « Pas dans mon royaume ». En fait, il est 
intéressant que Rahab soit devenue la mère de Boaz. Donc non seulement, elle est épargnée mais 
elle est actuellement bénie. Quelle aurait été sa vie si Dieu ne l’avait pas interrompue ? Vous êtes-
vous déjà posé la question ? Quelle était sa vie avant ? Que serait-il advenu de sa vie si Dieu n’était 
pas entré dans son monde et qu’elle dise « D’accord, Votre Dieu est Dieu. Je fais avec cela. »

Sa vie est partie d’un point à l’autre (montrant par des signes l’opposé). C’est où, malheureusement,
l’humanité ne comprend pas. Dieu désire la prendre de ce point et la mener à l’autre. Mais quand 
nous repoussons en disant « Non, pas dans mon royaume » alors Dieu n’a d’autre choix que de dire 
« D’accord, d’accord ». 

Je vais lire un commentaire de Matthew Henry qui dit ceci : « Sommes-nous plus forts que Dieu ? 
Observez ici, que la dureté du cœur est la ruine des pécheurs. » (commentaires bibliques sur Josué 11
versets 15 à 23).  Je le lis à nouveau : « Observez ici, que la dureté du cœur est la ruine des 
pécheurs. » Je voudrais juste mettre en lumière que pendant que je lisais ce passage, alors que je 
pensais à cela, en cherchant simplement Le Seigneur, j’ai réalisé que cela se reproduit encore et 
encore et encore tout au long des Écritures. 

Et j’ai été amené à l’histoire de Yeshua, Dieu à nouveau fait un pas dans l’histoire humaine. Il est 
venu sur Terre en tant qu’homme. Et nous lisons dans l’Évangile selon Matthieu au chapitre 2 ce 
que le Roi Hérode a fait. « Pas dans mon royaume. Pas dans mon royaume. » Et il a essayé de 
piéger les Mages, qui étaient venus voir Ce Roi et, évidemment, ils ne se sont pas fait avoir et sont 
repartis par un chemin différent. Mais il a tout de même tenté de réaliser son plan en tuant tous les 
jeunes garçons âgés de moins de deux ans dans toute la région autour de Bethléem. Parce que 
quelque chose menaçait son royaume.

Nous voyons cela à nouveau quand Yeshua entre dans Son ministère. Et cela débute en défiant ce 
qu’IL a construit à travers les siècles, et la population a dit, les leaders ont dit « Non, pas dans notre 
royaume. Ça n’arrivera pas. » Ils ont commencé à conspirer pour le tuer. « pas dans mon royaume. »
Et il est dit ce ci, en Luc 22 (V. 2-5) « Les principaux sacrificateurs et les scribes cherchaient 
comment faire mourir Jésus ; car ils craignaient le peuple. Or, Satan entra dans Judas, appelé 
Iscariot, qui était du nombre des douze. Et Judas alla s'entendre avec les principaux sacrificateurs et 
les chefs des gardes, sur la manière de le leur livrer. Ils furent dans la joie, et convinrent de lui 
donner de l'argent. » A nouveau ici, Dieu entre dans le monde, interruption de tout ce qui se passe à 
cette époque, et la réponse est « Non, nous ne voulons pas cela. Pas dans mon royaume ». N’est-ce 
pas surprenant ? 

Mais je pense que nous savons tous dans notre cœur que ceci est notre inclination. Si nous sommes 
honnêtes avec nous-même, je suis honnête avec moi-même, je sais que mon inclination est juste de 
réagir. J’ai des enfants. Combien d’entre vous ont déjà été interrompus ? Maintenant, nos 
interruptions sont généralement les bienvenues. Je pense que la réalité est comment nous regardons 
aux interruptions. Comment vous regardez à ce qui vous arrive. Si c’est « Tu me déranges. Tu 
m’éloignes de ce que je dois accomplir, ce que je dois faire » alors oui, c’est un dérangement. 
Quand mes  jeunes enfants viennent me voir « Papa, veux-tu jouer avec moi ? S’il te plaît ! » C’est 
une interruption. J’ai toujours quelque chose en moi qui fond. Et j’ai réellement à cœur de faire mon
travail tout comme je désire jouer avec eux. Et je vois cette interruption comme bienvenue. 



Je pense que c’est comme une sorte d’histoire ici, comment nous voyons l’interruption de notre 
histoire par Dieu, notre histoire, notre vie comme bienvenue ou comme dérangement « Laisses moi 
tranquille Dieu. Laisses moi juste tout seul. » 

Je désire juste revenir sur un point. Quand j’ai posé la question « Pourquoi Josué à coupé les jarrets 
des chevaux et brûlé les chariots après la bataille ? » Cela aurait du paraître comme « Josué, allez 
mec, nous pouvons les utiliser. Ce sont des équipements militaires, allez. Ce n’est pas malin. Nous 
pouvons utiliser les chevaux. Nous pouvons utiliser les chariots. Pourquoi ? Pourquoi as-tu fait 
cela ? ». Et je crois que c’est cela. Laissez-moi vous lire une citation que j’ai vue, de Darby. 

« Dieu n'autorisera en aucun cas le siège du pouvoir du monde à devenir celui de son peuple; Car 
Son peuple dépend exclusivement de Lui. La conséquence naturelle de la prise d'Hatsor aurait été 
d'en faire le siège du gouvernement et un centre d'influence dans le gouvernement de Dieu, afin que
cette ville soit celle de Dieu qu'elle avait été auparavant pour le monde; "Car Hatsor était autrefois 
le chef de tous ces royaumes." Mais c'était juste le contraire. Hatsor est totalement détruit. Dieu ne 
laissera pas un vestige d'ancien pouvoir; Il va faire toutes choses nouvelles. Le centre et la source 
du pouvoir doivent être à Lui, entièrement et exclusivement à Lui: une leçon très importante pour 
ses enfants, s'ils veulent préserver leur intégrité spirituelle. » (Synopsis de Josué 11 par Jean Darby)

Il était obéissant. Dieu lui avait dit de le faire. Et cela va contre la sagesse humaine. Mais la raison 
pour laquelle Dieu lui a dit de le faire est que « Je ne désire pas que tu deviennes dépendant. » 
Rappelez-vous ce soir, le Psaumes 20 déclare ceci (V. 7) « Les uns, c'est à leurs chars, les autres, 
c'est à leurs chevaux, (Mais nous, c'est au nom de l'Éternel notre Dieu que nous faisons appel.) » 
Mais Dieu dit « Non, tu ne seras jamais dépendant des chariots ou des chevaux, tu seras dépendant 
de Moi. Tu seras dépendant et tu vivras en Mon Royaume. » C’est la raison.

Je vais mener les choses à leur conclusion ce soir. Rappelez-vous quand nous avons imaginé cette 
ville. A nouveau, je dois imaginer, des milliers, des dizaines de milliers de personnes, vivant leur vie
quotidienne, faisant du commerce, élevant des familles, mettant leur confiance dans les choses 
qu’ils ont construites. Et soudainement, tout cela est interrompu, à nouveau, par Dieu, dans ce 
peuple d’Israël, venant dans le pays. Et la réalité est que leur royaume leur a fait défaut. Tout ce en 
quoi ils avaient mis leur confiance et leur foi, leur force, leur richesse, leur pouvoir, leur armée, tout
a échoué. Il ne restait rien. 

C’est la réalité pour notre monde aujourd’hui. Si vous mettez votre foi dans votre espoir, dans votre 
confiance, dans les choses que vous construisez avec votre propre force, avec votre propre sueur, 
avec votre propre labeur, et non en mettant votre confiance et foi dans Le Seigneur, votre royaume 
vous fera échouer. Nous voyons cela aujourd’hui, dans le monde autour de nous. Nous voyons des 
gens qui ont leur vie en pagaille et ils disent « Mon royaume m’a fait défaut ». 

En fait, il est intéressant pour moi d’entendre le langage dans notre monde et, quand vient la croix à 
nouveau, « Pas dans mon royaume ». laissez-moi vous lire quelques citations rapide. Des gens 
diront « Eh bien, Dieu a dit que le mariage est seulement entre un homme et une femme. », d’autres 
diront « Pas dans mon royaume ». Déjà entendu ? « Pas dans mon royaume ». Certains diront 
« Dieu a dit qu’il n’y a que deux sexes, l’un homme et l’autre femme », et d’autres répondront « Pas
dans mon royaume ». Certains diront « Il n’y a qu’un seul chemin vers Dieu, à travers Yeshua », 
« Pas dans mon royaume ». 
Celle qui m’a réellement choqué, il y a une personnalité aux États-Unis qui a récemment déclaré 
« Il est fou de croire que Dieu peut actuellement parler aux gens à travers la prière » Vous avez 
entendu cela ? Dans ce sens « Pas dans mon royaume ». C’est fou dans mon royaume. Dieu ne parle
pas aux gens. Je suis désolé, Dans le Royaume de Dieu, IL le fait ! Et c’est le Royaume dans lequel 
nous sommes. 



Donc nous voyons ces parallèles qui reviennent à travers l’histoire, qui reviennent à travers le 
temps. Et je voudrais vous lire ce dernier passage tiré d’Apocalypse chapitre 11 verset 15 « Le 
septième ange sonna de la trompette. Et des voix fortes retentirent dans le ciel en disant : le 
royaume du monde est passé à notre Seigneur et à son Christ. Il régnera aux siècles des siècles ! » 

Je suis ici pour vous dire quelque chose ce soir. Il y a un Royaume qui ne vous décevra jamais. La 
question est : allez-vous le repousser ? En disant « pas dans mon royaume », comme ces gens dans 
cette ville ? Ou allons-nous avoir un cœur comme Rahab en disant « Je réalise que Dieu est Votre 
Dieu » Je suis reconnaissant. Je suis sur que vous l’êtes. Je suis réellement reconnaissant que Dieu 
ait interrompu ma vie. Êtes-vous reconnaissants ce soir que Dieu ait interrompu votre vie ? Êtes-
vous reconnaissants qu’Il continue d’interrompre votre vie ? Avec Son Royaume et Sa Vérité ? Et je
crois que c’est ce que nous portons au monde est « Ne regardez pas à l’interruption de Dieu dans 
votre monde comme quelque chose qui va vous rendre dingue. L’interruption de Dieu dans votre 
monde est la Grâce pour vous sauver. IL vous aime. IL fait un pas vers vous parce qu’IL veut vous 
voir vivre dans un Royaume qui ne faillira pas. » 

C’est notre prière ce soir. Et c’est notre Espoir. Que Dieu nous utilise en tant que Ses vaisseaux, 
pour sortir dans le monde, pour être Sa Lumière, et dire au monde « Écoutez, Cette chose contre 
laquelle vous luttez en repoussant, cette chose pour laquelle vous êtes si angoissés contre, est 
actuellement pour votre bien. » 


